

Die Tischtennisabteilung des TSV Gägelow

Tischtennis in Gägelow begann im Jahr 2007 mit einer Kindergruppe unter Leitung von Trainerin Uli Krämer und Gerd Galle. Die erste Gruppe bestand aus ca. 12 Kindern im Alter von 7 bis 12 Jahren die überwiegend die Grundschule Proseken besuchten. Gemeinsam mit der Schule wurden drei Ortsentscheide der Minimeisterschaften durchgeführt.



Die erste Trainingsgruppe / Minimeisterschaften

Wichtig war hier die Aufbauhilfe des Tischtennisverbandes, der den Erwerb einer vergünstigten Grundausrüstung inklusive zweier Tischtennisplatten ermöglichte; 3 weitere Tische hatte der TSV Gägelow gekauft, 2 weitere die Regionale Schule Proseken, in deren Halle unsere Trainingsstätte liegt.



erster Ortsentscheid des bundesweiten Wettbewerbs der „Minimeisterschaften“ 28.11.2009

Schnell wuchs die Gruppe an, erste Talente bildeten sich aus. Schon nach 2 Jahren gab es neben dem obligatorischen Mittwochstrainingsnachmittag dann eine weitere Spielzeit für die fortgeschrittenen Kinder am Montag.



17.05.2009 – Vergleichswettkampf mit Neukloster



26.04.2009 – Turnier in Wismar

Es folgten Lehrgänge und Kinder-Vergleichsspiele mit anderen Vereinen, insbesondere mit Neukloster. Die Gägelerde konnten immer gut mithalten. Mit dem Ausscheiden von Gerd kam Jean Legler als Trainer hinzu, so dass immer alle Trainingszeiten abgedeckt waren.



Trainingsgruppe Jugend-Fortgeschrittene 2010

Zunehmend fragten immer mehr Eltern und Erwachsene an, ob auch für sie eine Möglichkeit bestehe, Tischtennis spielen zu können, sei es als völlige Neulinge, weil sie „früher“ einmal gespielt hatten oder zur Ergänzung zu dem Hobbyspiel im Keller bzw. im Garten. Im Jahr 2010 gab es sodann auch eine Erwachsenengruppe mit ca. 15 Männern und Frauen. „Wo kann man schon über Generationen hinweg gemeinsam einen Sport betreiben?“ – unter diesem Motto stand der Aufbau der Gruppe. So hatten wir aus 3 Familien 2 Generationen und aus 2 Familien gar 3 Generationen gemeinsam beim Training – eine tolle Stimmung. Natürlich waren unsere inzwischen Jugendlichen schnell besser als „die Alten“.

Die Höhepunkte bis dato waren dann die Kreismeisterschaften der Schülerinnen und Schüler C, B, A und der Jugend am 3.11.2011 in Neukloster mit 5 ersten und je 2 zweiten und dritten Plätzen sowie 2 zweiten und 3 dritten Plätzen im Doppel. Platzierte: Nike und Zoé Krämer, Henrike Ladwig, Mischelle Fischer, Phil Schlegel,

Sebastian Schippel, Paul Mühlnickel, Luca Schmidt, Yeprem Atoyan, Fabian Schmidt, Ruslan Kakimov und Patrick Legler.

Im Jahr 2010 wurde erstmals eine Mannschaft im Liga-Spielbetrieb angemeldet. Im ersten Jahr der 2. Kreisklasse war es noch schwer mitzuhalten, aber schon im Folgejahr kamen die ersten Erfolge. 2012 bildeten dann die 12 bis 14-jährigen Jugendlichen um Uli Krämer die Ligamannschaft, wohlgermerkt in der Erwachsenenliga! Gleichzeitig wurde eine 2. Mannschaft in der 2. Kreisklasse angemeldet. Schon 2013 schaffte die 1. Mannschaft den Aufstieg in die 1. Kreisklasse, wo sie bis heute spielt.



Die 1. Mannschaft 2013



Die 1. Mannschaft 2015

Verletzungsbedingt musste die Trainerin Uli Krämer 2015 aussetzen, so dass Diether Schmidt nunmehr die Tischtennisabteilung leitet und neben Jean Legler ein Teil des Trainings übernommen hat. Beide werden tatkräftig unterstützt von Patrick Legler, Yeprem Atoyan und Fabian Schmidt.

Obwohl der Spaß bei uns immer im Vordergrund stand und steht, so geht es auch um Leistungen. Regelmäßig nahmen die Kinder und Jugendlichen an Kreis-, Bezirks- und Landesmeisterschaften sowie Ranglistenturnieren teil, zum Teil mit sehr beachtlichen Erfolgen. Zu den bislang größten Erfolgen gehört, dass im Jahr 2014 Fabian Schmidt (16 Jahre) wie auch Simon Hilbers (13 Jahre) bei den jeweiligen Kreismeisterschaften der 1. und 2. Kreisklasse der Herren den Titel des Vizekreismeisters erspielen konnten. Die Schüler nahmen 2014 erstmalig an der Schülerliga im Landkreis Nordwestmecklenburg teil und belegten dabei den 3. Platz.



Simon



Fabian



Mannschaft in der Schülerliga NWM 2014

Besonders bemerkenswert ist die Leistung von Timothy Schulte (9 Jahre) der ebenfalls 2014 in der Altersklasse Schüler C, wo er Landesmeister im Doppel wurde sowie auch die Landesrangliste anführte und am Ländervergleichswettkampf der norddeutschen Länder für Mecklenburg-Vorpommern teilnehmen durfte. Im Jahr 2015 steht er auf Ranglistenplatz 5. Alle drei wurden in dem Jahr auf der Sportlergala des TSV Gägelow e.V. für ihre jüngsten Erfolge geehrt.



Bei der Sportlerehrung



Im Juni 2014 veranstaltete unser Verein erstmalig ein Tischtennis-Trainingslager in Ihlow. Auch mit dem dortigen Verein gab es gemeinsame Einheiten und einen kleinen Vergleichswettkampf.



Gruppenbild in Ihlow beim Trainingslager

Derzeitig umfasst die Tischtennisabteilung ca. 30 Kinder und Jugendliche sowie knapp 20 Erwachsene. Bei uns wird niemand abgewiesen, jeder darf mitspielen und sich ausprobieren. Gerne kommen auch andere Vereine aus der Region für gemeinsame Trainingsabende, auch während der Ferien.



Anfängergruppe 2015



Fortgeschrittene 2015



Erwachsene 2015

Derzeitig umfasst die Tischtennisabteilung ca. 30 Kinder und Jugendliche sowie knapp 20 Erwachsene. Bei uns wird niemand abgewiesen, jeder darf mitspielen und

sich ausprobieren. Gerne kommen auch andere Vereine aus der Region für gemeinsame Trainingsabende, auch während der Ferien.

Am 12. Dezember 2015 hat – aus der eigenen Nachwuchsarbeit heraus - Fabian Schmidt im Alter von 17 Jahren erfolgreich seinen Trainerschein C im Bereich Tischtennis abgelegt und inzwischen das Jugendtraining der talentierten Fortgeschrittenen übernommen.



Gägelow, den 22. Dezember 2015
Diether Schmidt